



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Première édition de la Journée Internationale du sport féminin organisée au Luxembourg par le Collectif « Égalité F/H dans le sport » 24 janvier 2024

La Ville d'Esch et l'ADT-Center, à l'origine du projet « Tout-e-s ensemble vers l'égalité femmes-hommes dans le sport » et les Villes de Differdange, de Dudelange et de Luxembourg ainsi que les communes de Bettembourg, de Sanem, de Schiffflange et de Steinfort, regroupés dans le collectif « Égalité F/H dans le sport », sont les initiateurs et initiatrices de la première édition de la Journée internationale du sport féminin au Luxembourg.

L'initiative est soutenue par le Conseil National des Femmes du Luxembourg (CNFL) qui assure la coordination du projet.

La Journée internationale du sport féminin est une journée internationale créée d'abord en France en 2014. Constatant la sous-médiatisation du sport féminin, le Conseil supérieur de l'audiovisuel français lance alors, en collaboration avec le Comité national olympique et sportif français, la Journée internationale du sport féminin dont l'objectif est de permettre au sport féminin de gagner en visibilité et de contribuer à sa meilleure représentation dans les médias.

La Journée internationale du sport féminin vise à changer les différentes inégalités qui existent encore dans le sport:

- de nombreuses enquêtes montrent que moins de femmes pratiquent activement du sport, ce qui est souvent dû à des stéréotypes basés sur le genre et à une répartition inégale des responsabilités familiales,
- la pratique de certains sports pour les femmes est encore sujette à des stéréotypes ou à des préjugés (p.ex. football, rugby, boxe),
- il y a une sous-médiatisation des épreuves sportives féminines,
- dans les structures institutionnelles du sport (clubs, fédérations ou autres), moins de femmes sont représentées dans les domaines de gestion et de prise de décision..

Le collectif « Égalité F/H dans le sport », a invité toutes les autres communes du Luxembourg à rejoindre l'initiative de la « Journée internationale du sport féminin » en organisant des événements et des actions à l'occasion de cette journée.

Les communes de Rosport-Mompach, de Steinsel et de Vianden ont répondu à l'appel du collectif et organisent également des activités.



Le collectif « Égalité F/H dans le sport » poursuit les objectifs suivants :

- L'engagement pour l'égalité femmes-hommes dans le sport.
- Le développement de la pratique des activités physiques et sportives des femmes.
- La lutte contre les préjugés et stéréotypes basés sur le genre dans le sport.
- La promotion de la place des femmes dans le sport et la promotion du sport féminin.
- Le partage des expériences et des bonnes pratiques.

Il nous appartient à toutes et à tous de poursuivre nos efforts en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes et de lutter contre tous types d'inégalité.

C'est pourquoi le collectif « Égalité F/H dans le sport » (les Villes d'Esch, de Differdange, de Dudelange et de Luxembourg ainsi que les communes de Bettembourg, de Sanem, de Schiffflange et de Steinfort, l'ADT Center et le CNFL) vous annonce le lancement de la première édition de la Journée internationale du sport féminin au Luxembourg.